

„Wenn wir nicht mehr feiern, dann werden wir nicht überleben.“

Aglaja Szyszkowitz, Conférencière der diesjährigen Grazer Opernredoute © JUNGWIRTH



Neuer Rekord für den Steirischen Tourismus AUSSEERLAND SALZKAMMERGUT/EINZENBERGER

Rekordjahr im Tourismus

■ Zwei neue Hochrechnungen lassen die steirischen Touristiker jubeln. Das Kalenderjahr 2024 weist mit 4,5 Millionen Gästen (ein Plus von 2,2 Prozent) und 13.961.900 Nächti- gungen (ein Plus 1,7 Prozent) neue Höchstwerte auf. Auch der Winterauftakt mit den Monaten November und Dezember startete vielversprechend. Gute Aussichten also für die laufende Wintersaison des steirischen Tourismus.



Doris Kampus (l.) und Elke Kahr bei der Angelobung STADT GRAZ/FISCHER

Neue Führung für Andritz

■ Ex-Landesrätin **Doris Kampus** wurde zur neuen Bezirksvorsteherin von Andritz gewählt. „Mit großer Freude und Verantwortungsbewusstsein trete ich meine neue Aufgabe als Bezirksvorsteherin an. Ich will eine starke Stimme für die Andritzerinnen und Andritzer sein, denn ich weiß um die großen Herausforderungen, vor denen unser Bezirk steht“, so Kampus.

Grazerin gründe



Andrea Özkol sucht noch Fahrerinnen für ihre Frauen-Taxis, dann will sie schnellstmöglich den Betrieb starten

„DER GRAZER“-UMFRAGE DER WOCH

Fühlen Sie sich als Frau in Graz in der Nacht sicher?

Online abstimmen www.grazer.at



„Nein, ich fühle mich nicht sicher. Ich habe Angst vor Gewalt oder davor, ausgeraubt zu werden.“
Anita Kowarz, 67, Pensionistin



„Es kommt ganz auf die Gegend an. In der Herrengasse zum Beispiel: ja. Im Stadtpark eher nicht.“
Laura Schmied, 30, Angestellte



„Alleine fühle ich mich nicht sicher. Ich mache mir auch Sorgen um die Zukunft für unsere Kinder.“
Brigitte Reichmann, 64, Pens.



„Ich fühle mich nicht unsicher. Aber mit meinem Hund oder in einer Gruppe fühle ich mich schon wohler.“
Elisabeth Lang-Kouba, 57, Selbstst.



„Nein, in meinen Gegend nicht. Dort würde ich mich mehr schützen durch die Streifenwachen.“
Nicole Bodis, 24, Pf